

Google™ Recherche personnalisée



- » Recherche avancée
- » Archives
- » Newsletter



- Région
- Sports
- Économie
- France - Monde
- Doss
- Au F
- Blog
- Phot

[Accueil](#) » [Edition Lens](#) » [Autour de Lens](#) » [Au Nord de Lens](#) » Salle Lirdeman, Musidanse a fêté ses vingt-cinq ans en dansant

AU NORD DE LENS

Salle Lirdeman, Musidanse a fêté ses vingt-cinq ans en dansant

jeudi 25.06.2009, 04:52 - La Voix du Nord



Entre rêve et féerie, les jeunes danseurs ont présenté un spectacle sur le thème de la mer.

précise Luc Lecoeuche, président de l'association. « Samedi soir, nous avons donné un premier spectacle qui s'est bien passé, les gens étaient émerveillés et ravis. »

La mer, les mots

Dimanche après-midi, pour la deuxième représentation, le public a de nouveau pu apprécier le spectacle mêlant danse classique et modern'jazz.

Les plus jeunes ont ouvert le bal en présentant des chorégraphies sur le thème de la mer. En deuxième partie, c'est sur le thème des « mots » que les adolescents et adultes fréquentant le club ont évolué sur scène. ■

[DOUVRIN]

Musidanse a présenté le week-end dernier son gala de fin d'année à la salle des fêtes Lirdeman. Parents et amis sont venus par centaines applaudir les 200 danseurs.

« Nous fêtons cette année nos vingt-cinq ans d'existence, c'est un moment particulier qui montre la longévité de Musidanse »,